

## LEICHTATHLETIK

Läufer beim Oranienbaumer Silvesterlauf 2008

# Tolle Platzierungen für Zerbster bei 29. Auflage

**Oranienbaum** (hgü). Zum traditionell am letzten Sonntag des Jahres gestarteten Silvesterlauf in Oranienbaum gingen zur inzwischen schon 29. Auflage wieder zirka 140 Aktive an den Start, unter ihnen sechs Zerbster. Auf der flachen, sehr gut belaubbaren 2,5 Kilometer-Runde sind stets spannende Wettbewerbe in den einzelnen Altersklassen zu beobachten.

Die Zerbster taten nicht nur etwas gegen den Weihnachtsspeck, sie bestimmten das Geschehen mit und konnten sich in ihren Altersklassen gut platzieren. Unangefochtener Gesamtsieger des Laufes wurde mit der glänzenden Zeit von 33:30 Minuten der Hallenser Torsten Matthes (M 20), vor dem ehemaligen Roßlauer Steffen Rarek (M 20), der für den Tangermünder SV startet. Schon als Elfter kam der Zerbster Holger Stadthaus nach 37:52 Minuten ins Ziel. Er wurde damit Zweiter der

Altersklasse M 35.

Zweite Plätze in den Altersklassen belegten auch Stefanie Glöckner in der W 20 nach guten 45:16 Minuten und Hans Güth in der M 65 nach ansprechenden 47:17 Minuten (beide TSV Rot-Weiß Zerst).

Bärbel Glöckner, vom gleichen Verein, in der W 50 startend, konnte dort nach 52:55 Minuten den Sieg erringen. Norman Bergmann (M 20, VS Zerst) und Günter Ritzmann (M 50, Grün-Weiß Zerst) nutzten den Lauf zur Standortbestimmung. Sie belegten in ihren Altersklassen den neunten beziehungsweise den siebenten Platz.



Bärbel Glöckner siegte in der AK W 50.